

Quisiera comunicar que existe una iniciativa local para recolectar firmas en relación a un problema territorial que nos preocupa localmente, pero creo puede ser precedente para pensar la temática del transporte ferroviario en Latinoamérica de una manera amplia. Considero es posible -según lo indica la pagina web-, que adhieran a esta iniciativa habitantes de cualquier localidad a nivel mundial.

Creo es un problema que incumbe a muchos de los que trabajamos en relación al territorio, lo dejo a tu/vuestro criterio. Le sugiero mire esta web para evaluar esta posibilidad:

<http://www.trenparatodos.com.ar/index.php#FIRMA>

Creo que tiene que ver con la participación y la construcción de ciudadanía, con la adecuada gestión de los fondos y la infraestructuración en ámbitos latinoamericanos, mediante transferencia de tecnología, todos temas de incumbencia de la red.

Eventualmente lo evaluarán visitando la pagina.

Desde ya muchas gracias por su atención.
atte.

martin lopo, arq.

CIHaM - Centro de Investigaciones Hábitat y Municipios - FADU-UBA

<http://www.fadu.uba.ar/sitiosfadu/ciham/index.html>

Ciudad Universitaria, Pab. III, 4to. Piso - Of.425b - C1428BFA / Ciudad de Buenos Aires - Argentina